
醫學院第 29 次行政主管會議紀錄 

時    間：民國 99 年 5 月 26 日(星期三)上午 8時 

地    點：醫學院四樓大會議室 

出席人員：如簽到表 

主    席：林其和院長                                    紀錄：周碧玉 

 

一、確認上次會議紀錄：通過 

 

二、報告事項 

 

【主席報告】 

為提高職技人員之行政效率，學校於每季辦理員工平時考核及年終考績。依據本校平時考核

紀錄表共分為 A、B、C、D、E 五級，其中 A 級為表現非常優異，足以為同仁表率者，B 級是

超出職責應有的標準，C 級是表現能達到主管要求。平常考績大家都習慣打 A 級，好像 C 是

不及格，其實 C 才是一般的水準。因本院不少單位送出考核表均是打 A，但又未填寫任何具

體事蹟，故在考績委員會中很難判斷是否符合各項優良標準。為能客觀公正落實各項成績考

核，擬比照學校之表格於右邊增加一空白欄位，請員工於每季填寫自己的工作表現，以供主

管做為考核之參考。主管再根據他填寫的內容及平常實際觀察到的情形，判斷填寫的內容是

否正確。語言的部份，考績委員會已有共識，該項目屬於加分項目。如果能通過語文（包括

英文、日文、德文等）中高級檢定給 A，中級以下給 B，完全沒有就給 C。年度考核是學校提

高行政效率的方法，過程中應讓員工清楚知道評比的標準。年度考績為甲等者可獲得一個月

薪資之獎勵，故對員工而言非常的重視，希望主管在打年終考績時能夠參考每季考核表的成

績，確實客觀公平的評比，以達到獎勵的目的。 

 

【學生暑期研究計畫－謝奇璋醫師報告】 

鼓勵學生參加暑期研究計畫是本院優良的傳統，希望在醫學教育之外，培養學生實驗室研究

的能力。今年暑假將屆，我們已著手進行各項暑研準備工作。相信各位老師已經收到醫學院

徵求研究計畫的郵件。本院推動 MD. -Ph.D Program，今年已有第一位學生考進臨醫所碩士

班，成功地踏出 MD. -Ph.D 的第一步。但如果要讓此一計畫可以成功，開啟學生進入研究領

域這扇門，暑期研究是為其中很重要的一環。醫學院為能鼓勵學生及老師實驗室能積極參與，

委員會向院長提出下列鼓勵措施： 

１．每位到實驗室工作的學生，可以獲得五千元補助。老師實驗室可以獲得二萬元的補助。

這些錢雖然比外面少，不過對學生而言會有一點幫助；對實驗室來講，至少可以供應學

生基本的耗材費用。 

２．教學授課時數對老師很重要，尤其在教師評量或升等的時候。指導暑期研究學生是很好

的經驗，希望這些參與指導的老師在升等時能得到實質的 credit，學生獲得暑期研究之

經驗以後，將有助於申請其他的計畫（包括 MD.-Ph.D. program）。 

希望可以將上述暑期研究的鼓勵措施列入辦法中，相信一定會有更好的成效。 

林其和院長補充： 請將此一訊息傳給所有的老師，並請各位主管在系所內部 promote。暑假



結束後本院將舉辦暑研成果發表會。 

【動物中心張文粲主任】 

１．動物中心之短程計畫是在醫學院地下一樓動物成立約 90 坪高品質代養空間；中程計畫是

設立動物儀器及小動物外科操作室；長程目標將提昇實驗動物代養的品質，建議未來所

有大小鼠代養皆採用 IVC 系統。 

２．目前地下一樓工程主體預定今年 6、7 月完工，空調排氣風管預計 10 月份完工，正式營

運預定 11 至 12 月份。 

３．動物訂購系統預定 7、8月份正式上路，屆時可以降低訂購作業流程，並可隨時查動物訂

購與費用等紀錄。 

４．南科國家動物中心動物售價約為我們的２倍，將代為爭取較優惠之價格。 

５．本院有一些老師跟新化畜試所有合作關係，進行猪、羊相關的實驗，雙方的互動非常的

好。建議未來中大型動物實驗可以與該所共同合作。 

 

【林其和院長補充】 

我跟幾個系所座談時，反應本院動物中心現在沒有辦法滿足各實驗室的需求。很多動物放在

自己的實驗室裡飼養，這絕對不是一所頂尖大學應有現象，甚至動物中心已經遭受到污染，

如果沒有儘速改善，我想會對所有老師造成困擾。過去這一年多來，我們全力投入大概 7000

多萬元，希望提供老師一個比較好的動物品質與實驗環境。本院預計在下個月的主管會議中

邀請新化試驗所主管向各位主管做業務簡介，會後可以召開座談會，針對如何建立合作關係

交換意見。目前各個實驗室飼養的老鼠在 holding area 完成之後，應回歸到動物中心，這是

很重要的宣告。 

 

【總務分處李俊璋主任】 

１．醫院地下一樓焚化爐遷移工程已經完工，附近停車空間已經開始恢復正常，不再進行車

輛管制。 

２．預計下個月會完成 B1 臨床技能中心旁邊廁所的改建。一樓殘障人員厠所改建工程已向學

校爭取到經費，大概 6 月份會完成招標，為配合學生期末考試，已協調學校在 6 月底最

後一週動工。 

３．B1 停車待轉送貨區域堆積大量感染性廢棄物，經向學校申請加派車次儘速清運，已獲同

意增加車次。6月份會先清掉 6噸，但是如果加上每個月生產 3噸的量，還有原來囤積 9

噸左右的量，6月份如果清掉一半，7月份還需要再清一半的量，如此才能回復到我們原

來 6 噸的量。請各位主管轉知所屬教師，暫時不要拿出各實驗室廢棄物，等清運完畢或

者 7 月份以後再拿出來。目前因冷凍庫儲存量已經飽和，大約有近 5 噸的廢棄物堆在車

道上面，會引來相當多的老鼠跟病媒，請大家配合等通知有空間的時候再拿出來。 

 

三、提案討論：無 

 

四、臨時動議：無 

 

五、散會 



 


